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（午前１１時 開会）

富本理事 ただいまから議会運営委員会理事会を開会する。

改めて、きのう選出された理事の皆さんとの初めての会議なので、よろしくお願いす

る。

《席次について》

富本理事 まず、初めてなので、席次の確認だが、席次は今の席でよろしいか。

〔「はい」と呼ぶ者あり〕

富本理事 では、席次はそのようにさせていただく。

あと、新しく理事になった方もいるので、きょうは、前回までの引き続きの確認と、

それから各種審議会の委員を決めなければならないので、その点についての話がある。

《各種審議会委員等候補者の推薦について》

富本理事 では、各種審議会委員のことについて、次長のほうから説明願う。

議会事務局次長 お手元に資料をお配りした。各種審議会委員等のポスト配分で、配分方

法は、従前どおり、監査委員（２名）、農業委員（１名）、連合議会議員（１名）とな

った議員を除く全議員に基礎配分ポストとして１つ、残余のポストについては交渉会派

で人数案分をするという考え方である。

それに基づき、会派別配分ポストとしては、自民が20、公明14、民社12、共産10、ネ

み８、非交渉会派のほうは９人いるので９ということで考えている。

これは６月５日までにお願いをしたい。

説明は以上。

富本理事 今説明があったが、まず配分方法については、従来の考え方でよろしいか。

〔「はい」と呼ぶ者あり〕

富本理事 では、従来の考え方で配分することと決定した。

それで、今話があって、例えば、うちは20と書いてあるが、うちは監査１名と連合議

会議員が１名あり、あと農業委員も考えている。今うちが農業委員をやっているので。

そういうこともあるので、うちは17ポストということになる。公明はそのまま、民社は

監査がいるので11、共産、ネみはそのままの数ということであるが、割り振りはどうか。

うちの会派は大体各議員に聞いて希望は出せるが、きょうの段階で出せる会派がいれば

出していきたいが、民社はどうか。

小川理事 まだ。あしたなので。
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原田理事 うちは何となくなら。

小松理事 希望を出せる。

富本理事 では、とりあえず出して、重なることもあるかもしれないが、お願いする。

自民から。個人情報が１。財価審、土地開発が４。表彰審査会は充て職で、正議長、

総財で２。名誉区民は１、これは充て職。消防団１、芸術会館が１、技能功労は充て職

で１、国民健康保険が充て職で１、都計審が１、環境清掃が１、レジ袋が２。これで17。

渡辺理事 個人情報が１、財価審が１、土地開発は２、表彰審査会は充て職で２、名誉区

民が充て職で１、消防団１、技能功労者、これも充て職で１、民生委員推薦会が１、介

護保険運協が１、青少年問題協議会が１、都計審が１、自転車対策が１、以上14。

小川理事 私の私見だが、情報公開１、土地２、消防団２、芸術１、民生委員１、充て職

で国保１、青少年１、都計審１、環境清掃１。とりあえずこれで。

原田理事 情報公開１、土地開発２、消防団運営１、介護保険運協１、都市計画１、自転

車対策１、清掃工場建設協議会１。あと２つは保留でもいいか。

富本理事 ネみは８ポスト。

小松理事 情報公開１、土地開発１……

富本理事 議運の人数だから……

小松理事 全体で議運の人数ということではないのか。

富本理事 違う、会派の割振りである。

小松理事 会派ごとか。

富本理事 会派で２人、議運の委員を出している。

小松理事 会派で２要らないが。

富本理事 要らないって、通例となっている。

小松理事 非交渉会派の方が入る……

富本理事 そういう問題ではない。

小松理事 一応申し上げるが、防災会議１、健康保険運協１、その下の障害者雇用１、介

護保険運協１、都市計画審議会１、自転車対策１。

富本理事 ９ある。プラス１状況。

では、確認する。情報公開は５なので、１残っている。財価審はちょうど。土地開発

公社は、ネみはいろいろな意見があるが、これは議運の人数割りなので、そういうこと。

表彰審査会も充て職で決まり。名誉区民も充て職で決まり。国民保護が今のところゼロ、

２余っている。消防団が５で、１余り。防災会議も１余り。芸術会館はちょうど。技能

功労は充て職。民生委員もちょうど。国民健康保険が１余り。４のところ３しかいない。
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原田理事 申し訳ない、うち、ここに希望を。

富本理事 では、国民健康保険がちょうど。共産党はあと１個。障害者が、ネみしか言っ

てないので１余り。介護保険が１重なっている。青少年問題は公明、民社でオーケー。

都計審が５。だから２個余る。自転車も１余り。清掃が充て職でちょうど。レジ協も充

て職でちょうど。清掃工場が１余り。こういう状況である。

小川理事 ネみは何を消すか。土地開発公社が２になって何を消すのか。

小松理事 まだ消していない。

富本理事 だから、ネみは１多い状況。

小松理事 だから、はみ出るところを消すしかないとは思っている。

富本理事 では、介護保険か。

小松理事 はい。

富本理事 介護保険が共産党と公明党。これで非交渉会派の分も合うか。――10になって

いる。

副議長 共産党が１個まだとってない。

富本理事 残り、どこをとるのか。

原田理事 残っているところ。――防災会議はいつもどんなことをやっているのか。うち

は出てなかった。

小松理事 めったになかった。私、１回やったが、法定会議というか……

富本理事 国民保護も同じ。

原田理事 小川理事、青少年問題には相当こだわりがあるか。

小川理事 私の勘なので。

原田理事 １回持ち帰って次回では遅いか。

小川理事 いや、もうこれでいい。長年の勘なので。

原田理事 では、うちは防災会議にする。

小川理事 ということは、私、最初は持ち帰りと言ったが、今ここで決まるのか。

富本理事 はい。

小川理事 では、私、今メモ書きしかしてないので、もう１回おさらいしてよろしいか。

富本理事 では、おさらいする。

情報公開が、各会派が１名ずつ、５人で、１個少数会派。財価審が自民、公明で２人

で決まり。土地開発公社が、うちが４で、ほかのところは全部２ということで決まり。

表彰審査会は自民２、公明２、これは充て職。名誉区民が自民１、公明１、充て職。国

民保護が全部余っている。消防団が１、１、２、１。民社が２で、ネみがなくて、１余
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り。防災会議が共産党、ネみで、余りなし。芸術会館が自民と民社、余りなし。技能功

労は充て職で自民１、公明１。民生委員が公明、民社。国民健康保険が、充て職でうち

と民社があって、あと共産、ネみが入ってちょうど。障害者がネみがとって１余り。介

護保険が公明党と共産党で決まり。青少年問題が公明、民社で決まり。都計審が皆さん

１個ずつとられて２個余る。自転車問題が公明、共産、ネみで１余り。清掃は充て職で

自民、民社。レジ袋が充て職で私どもが２つ。清掃工場が共産党が１で１余る。これで

合っているか。――非交渉会派のほうに９という数も合っている。

では、これでよろしいか。

〔「はい」と呼ぶ者あり〕

富本理事 では、個名はいつまでに。──もう出せるか。

渡辺理事 出せる。

富本理事 では、５日までに個名を出していただきたい。

大変スムーズに決まり、感謝する。

それでは、非交渉会派のほうには事務局から、お願いする。

《議員控室について》

富本理事 続いて、議員控室について。事務局から説明をお願いする。

議会事務局次長 きのう会派の結成があったので、控室が変わる。

お手元に７月１日付の案をお示しした。変わったところが、この図でいうと右下、生

活者ネット・みどりの未来の隣のところに、今区政杉並クラブがいるが、そこをまた倉

庫に戻したい。真ん中の、今自由民主党の応接室兼事務局の倉庫になっているところ、

この図では共産党の下になるが、そこに事務局の倉庫と自民と区政クラブ、２人会派が

ここに入る。自由民主党のほうは、左下のところ、阿佐ヶ谷中学の隣だが、ここは今共

用の倉庫になっているが、ここを、応接室として活用できるよう、そこを自由民主党が

使うという形で今案を考えている。

以上。

富本理事 この案について、何か質問等あるか。

小松理事 上の７月１日となっているのは、この日までにこうするということか。

議会事務局次長 議長が替わったので実際にはきょう引っ越しをする。ただ、パーティシ

ョンだとか設置するものがあるので、７月１日目途にパーティションで区切っていきた

いと思っている。その工事日程はまた具体的には調整して決めたいと思っているが、７

月１日を目途に変えていきたい。
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ただ、実際には、自民と区政クラブ、２人入ると、ここの倉庫も動かさなくてはいけ

ないので、机だとか、動かせるものはできるだけ速やかに動かしたい。

原田理事 ２人というところでいうと、創新と無所属区民派は、これについては――自民

と区政クラブというところは今度新しくできたわけである。それで、多分自民と区政ク

ラブの部屋は窓がついているが。その点で、無所属区民派、創新も何も言ってないのか、

窓がないというのをすごく強く言っていたので、優遇したというわけではないのだろう

が、窓のあるところに後からできた会派が行くという経緯については理解してもらえる

のだろうか。

議会事務局次長 無所属区民派と創新は現在入っているので、それをまた動かすというの

も大変なことなので、事務局の案としては、あいているところにうまく当てはめていっ

ていかがかということである。

原田理事 ここで決定と言って、はいと渡すよりは、この３会派へ行って、これで流れな

のでということで渡しつつ、それを決定とせずに、この人たちで話し合わせてもいいの

ではないのかという気はする。

富本理事 話し合わせても、さっき言った経緯もあるので、これでご了解いただきたいと

いうことで、事務局で一応確認していただきたい。それで、何とかこれでおさまるよう

にご理解いただきたいということで、よろしくお願いをする。

そういうことをきちっとやるということか。

原田理事 そういうことである。

富本理事 では、一応それを確認した段階で、この案でご了承願いたいということでお願

いする。よろしいか。

〔「はい」と呼ぶ者あり〕

小松理事 裏面だが、５番の会派名が違う。会派名は、「ワーク」はなくて、生活者ネッ

ト・みどりの未来である。

富本理事 大変失礼した。そこは直すよう、お願いをする。

では、協議しなければいけない内容は以上だが、あと、今理事会で懸案というか上が

っている内容としては、１つが例の会議規則第80条の質問通告を１日前倒しするという

のを議案として出さなければいけないということ、それから、永年在職議員表彰。ネみ

は提案者にならないということであるが、鈴木信男議員の表彰の議案も出てくるので、

協議をしなければいけないということ。

それともう１つ、特別区議会議長会の要望、これが６月７日までなので、こちらのほ

う、新しい理事でわかっていない方がいたら、前の方に聞いて、会派の意見を６月７日
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までに理事会のほうへ持ってきて協議をしなければいけないので、よろしくお願いする。

原田理事 所定の用紙はあるのか。

富本理事 ある。データで送ることもできるので、そこは事務局のほうへ。

一応きょうの議題としては以上だが、ほかに何かあるか。――それでは、次回は７日

に、初日の午前中に議運と理事会を、議案の関係があるので、行わざるを得ない。その

辺はご理解いただきたい。10時半に理事会、11時に議運とか、そんな感じで考えている。

12時から議員団会議を行われるところが多いと思うので。

では、10時半理事会で11時議運ということで通知をするようにするので、よろしくお

願いする。

では、これで本日の理事会を終了する。

（午前１１時２５分 閉会）


